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次世代を大きく育む平成２９年度予算が成立！

３/１２ 民進党の定期大会で東京へ！

全国トップクラスの生徒指導へ！

苦戦が続く民進党。しかしながら、昨
今のドタバタ騒ぎを見るにつけ、緊張
感のある政治を取り戻すには政権担当
能力のある野党と、イデオロギー対立
を超えた新しい時代の二大政党制が必
要であることを痛感しています。来賓
の慶応大学井出教授のスピーチが素晴
らしかったので是非YouTubeで！

木畑ただしのプロフィール
昭和51年7月19日生 妻・一男二女と５人家族
大教大附平野中卒、大学入学検定合格、甲南大学
法学部卒、同志社大大学院中退、衆議員公設秘書、
水産会社役員を経て、平成23年4月に堺市議会議
員に初当選。平成27年4,552票ものご支持を得て
２期目当選を果たす。現在、堺市議会議員（２
期）、民進党大阪府連幹事長、ソレイユ堺政調会
長、堺大魚夜市実行本部顧問として、明日に向
かって希望が持てる堺のまちづくりに奮闘中！
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今年度から教職員の定数や配置、学級編成に関する権限が大阪府から移譲さ
れ、これを契機に堺市では教育分野における新しい取り組みがどんどん始まっ
ています。今議会の文教委員会では、特に学力向上と生徒指導の充実に向けた
新規事業について質疑を行いました。
堺市は今年度からすべての中学校に専任の生徒指導主事を配置します。これ

は政令市の中では横浜市と堺市だけが実現させています。他にも、堺独自の少
人数学級の実施や、学力向上プロジェクトチームの新設、全ての中学校におけ
る学校図書館への司書配置等々、この一年、文教委員会で議論してきた方向性
が色濃く反映された心躍る予算になりました。
また、学校のトイレの洋式化については、（※裏面のさかいちゃんもご一読

ください！）耐震化はいち早く完了させ、小中学校すべての普通教室へのクー
ラー設置も今年度に完了する本市として、今後は１０年計画で学校トイレの環
境整備にしっかりと力を入れる方向性が示されました！

３/１４～ 数々の感動卒業式出席！

３月は旅立ちの季節。今年も、地域の幼
稚園、保育園、小学校、中学校、高校と
多くの卒業式にお招きを頂き、感動の場
面に立ち会うことが出来ました。それぞ
れ夢をあきらめずに、しっかりと追いか
け続ける事の大切さを訴えてきました！

すべては堺市民のため府域水道一元化の議論！

大綱質疑では、堺の人口減少を緩やかにし今後も出生率を伸ばしていくには
どのような事業が必要か、現状の分析と今後の取り組みについて提案を行いま
した。また、府域水道の一元化に向けて、堺市も含めた大阪広域水道企業団と
大阪市とのこれまでの交渉経緯について再確認をしました。
大阪市は民営化を断念して再度一元化に舵を切るとのことですが、個人的に

はこの判断は正解だと考えます。海外では水道事業の民営化は市民にとってリ
スクが高いという事で再公営化の流れが主流です。堺市民のサービス向上に向
けた水道一元化が本当に実現できるか、大阪市の今後の動きに注目です！

子育て奮闘中の議員として堺の明日に向けてこれまでも強く要望してきた
「堺独自の子育て支援」が大きく前進しました！
今年度から、上の兄弟の年齢制限、世帯の所得制限を設けず幼稚園に通う子

どもも含め、0歳から5歳児まで、第3子以降の全ての未就学の子どもの保育料
が無償化されます。また、満3歳以上の就学前で保育を必要としない1号認定
のお子さんで、例えば、最も所得が高い階層では現行の月額負担が24，100
円から19，800円となり、年間では51，600円の負担軽減となります。
待機児童対策としては、14カ所の保育施設を整備して、平成30年度に新た

に513人の受け入れ児童の拡大が図られます。さらに、『小1の壁』の打破に
向けて、放課後児童対策（のびのびルーム等）の時間延長に加えて、平成29
年度は、お盆の時期の5日間と年末年始の3日間の開設を増やす方向です。
この子育て世代の立場に寄り添う予算に維新の会堺市議団は反対をしました。

党利党略で堺の子育ての足を引っ張ることはあってはならないと感じています。


